



Nagoya GRAMPUS

名古屋グランパス ワイズメンズ クラブ

NAGOYA YMCA 35-16 DAIKANTYO HIGASIKU NAGOYA 460-0002 JAPAN

国際会長主題 「全ての世界に出て行こう」
 アジア会長主題 「未来を始めよう、いますぐに」
 西日本区理事主題 「志をもって例会に参加し、学びの機会を持ちましょう」
 中部部長主題 「長所を活かして生き生きと」
 クラブ会長主題 「若い世代にワイズを広めよう」



がんばれ日本 がんばるワイズ

2014年1月号

— <今月の聖句> —

あなたがたの中で偉くなりたい者は、皆に仕える者になり、いちばん上になりたい者は、皆の僕になりなさい。

マタイによる福音書 20章 26節

名古屋グランパスホームページ <http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/>

2014年1月例会他ご案内

◎第一例会

と き : 1月14日 (火)
 と ころ : 名古屋YMCA
 時 間 : 19:00~
 ドライバー : 服部君
 卓話「出生前診断 (NIPT) について
 話し合おう」

講師 : 斎藤征子氏
 名古屋大学大学院 文学研究科 哲学専攻

◎第二例会

と き : 1月28日 (火)
 と ころ : 名古屋YMCA
 時 間 : 19:00~

◎中部EMCセミナー

と き : 1月18日 (土)
 場 所 : 名古屋YMCA 3階会議室
 時 間 : 13:30~16:30
 受 付 : 12:30~

◎ファミリースキーツアー

と き : 1月18日 (土) ~ 19日 (日)
 場 所 : 長野県 爺ヶ岳スキー場
 宿 泊 : マルハンロッジ
 現地集合・現地解散です。
 現在コンディション良好とのことです。

◎京都東稜クラブ10周年記念例会

と き : 2月16日 (日)
 場 所 : 京都メルパルク
 時 間 : 16時30分~
 会 費 : 10,000円 (予定)

12月例会	例 会 出 席 状 況	B Fポイント	クラブファンド (12月)
在 席 者	14名 第1例会 11名	当 月・切 手	ニコ BOX ノート
例会出席者	11名 第2例会 8名	当 月・現 金	感 謝 ファンド
当月出席率	79% そ の 他 名	累 計	累 計

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT”
 =強い義務感を持つ。義務はすべての権利を伴う=

2014年を迎えました



会長 坂野清治

明けましておめでとうございます、7月から今期の会長となり、もう半分の折り返しとなっています、当初に掲げた目標も各イベントをこなしていくのが精一杯で、十分な行動が出来ていませんでしたので、会長主題の「若い世代にワイズを広めよう!!」と決めたように、一般のワイズの活動を知らない方に、どんどんとアピール出来たらと思います、今年1月からは卓話中心の例会となっていますので、例会内容を充実させ一般の方にも参加していただける活動にしていきたいと思っておりますので、各メンバーのご協力よろしくお願いいたします。

クラブメンバーからの抱負です。

「激動の時代」を楽しんで生き抜く！

阿部一雄

ある尊敬する人が話していたのですが、江戸時代は変化のほとんどない時代、戦後は変化をした時代、今は激動の時代と称しておられました。

昨年は消費税の駆け込み需要に伴い、当方が関わる建設業界は、あらゆる意味で大きな影響を受けました。まさしく「激動の時代」の幕開けを感じた1年でした。激動の時代とは言え、そうした流れに乗らなければ、取り残されてしまうと言った、恐怖感のようなものも感じます。ワイズ活動においても、そうした「激動の時代」とは無関係ではないと思っています。ワイズメンの高齢化。プログラムの見直しなど、問題点・課題は山積みです。

仕事と同じように「激動の時代」に飲み込まれようとしているワイズ活動も、私はチャンスと捉え、おおいに楽しもうと思っております。こんな激動の時代がどのようになってゆくのか、見られるチャンスは、そう多くはないのではないかと感じているからです。さあ グランパスの仲間と「激動の時代」を楽しんで生き抜きたいと思っております！

新年より新しい事務所に移転します。

下村明子

同時に10年近く乗った愛車が壊れてしまったため、車も新調する羽目に。

事務所もピカピカ、車もピカピカ。

中から出てくる私もピカピカでありたいです。

2014年を迎えました。

早川政人

昨年には 東日本大震災の販売をクラブメンバーでサポートに協力をしました。

1クラブの力は些少ですが、メンバーの協力は欠かせません。今年も、協力をしていきたいと思っております。又かと思われても、しつこく販売しましょう。

東陵クラブの10周年と2014年も色々プログラムがあり、時間の許す限り参加するつもりです。楽しいクラブライフを過ごしたいと思っております。

“今年こそ何か趣味を見つけるぞ～”

坂本清則

昨年、皆さんを見習って何か趣味を見つけようと抱負を書いたのですが、結局これまで通りの無趣味人間でした。というわけで、“今年こそ何か趣味を見つけるぞ～”と、二年連続の抱負といたします。

今年も人生設計再構築

荒川恭次

残りの人生をいかに楽しむか。これまでじっくり考える時間もなかったので、最終到達点(昇天年齢)を決めて経費面も含めて設計書を作る1年とします。これには健康が大前提となりますので、毎年目標と同様にまずは体力の維持向上を目指します。具体的には1日7000歩以上を日課とし、体重60kg±2kg、血圧120±10%、体脂肪率25%±10%、を維持し、定期的な血液検査で課題ある部分は経過観察する。と人間ドックの結果のようですが実行したいですね。

第一例会（クリスマス例会）レポート



日 時：2013年12月1日（日）
 場 所：サザンビル名駅
 出席者：坂野、阿部、荒川、坂口、坂本、早川、
 服部、松原、吉田、
 阿部メ+コメ、荒川メ、服部メ、早川メ、松原
 メ+コメ2、吉田メ、
 ゲスト：柴田氏、船戸さん+コメ2



にぎやかなクリスマス例会

松原 誠

まず今年のクリスマス例会に当たっては会場探しの為、功祐君の協力のもと甲羅グループのサザンビルを紹介してもらいました。何かにつけ無理を聞いていただいたチーフパーティープランナーの柘植さん、ありがとうございました。

功祐君、彼女のこと部長さんに宜しく！

さてさて今年のクリスマスでの特記事項の一番目は料理でしょうか。会長命令に従い、目をみはるばかりのオードブルから、生ハムサラダ、グラタン、舌平目、ステーキ、ケーキなどなど、もう食べきれなくてお持ち帰りまでしてしまいました。もちろん飲み放題！おいしくて、大満足でした。そしてもう一つは音楽のプレゼント！



服部さんと夜な夜な2回も練習を重ね、きよしこのよる、サンタが町にやってくる、ジングルベル、クリスマスイブ、そしてオオトリはおどるポンポコリン、参加者全員合唱！楽しく歌いました。ただし私と服部さんのギターがもうすこしでしたか？

ともあれとても賑やかなクリスマス例会の一夜を過ごすことができました。みなさんありがとうございました。



第二例会（忘年会）レポート

日 時：2013年12月18日（水）
 場 所：四川菜園 金山店
 出席者：坂野、坂口、荒川、三井、信田、高田
 早川、服部、吉田メ
 ゲスト：柴田氏、常川さん（しじみ）

坂口功祐

今年のワイズメンズクラブの忘年会は四川菜園金山店にてなんと低価格で高級中華です。

金山の駅の前ですが、入り口がわかりにくい、幹事の私に数人のメンバーより電話が「どこ？」ってエレベーターが見つければ2階に上れば金色のアジアアロワナがお迎えです。セブなお店！

店内は満席 活気むんむんです。さてメニューは幹事に優しい。



2時間飲み放題付き高級中華コース 6000円ぽっきり。果たして本当に12品出るのか？

【1】前菜3種の盛り合わせ。これが12品のうちの3品か？話題でした

【2】伊勢海老の姿造り。豪華に盛り付け。本物のイセエビ？

クリスマスキャロル2013

- 【3】北京ダックはぱりぱりでは無かったが美味しい
- 【4】アワビのうま煮。これも豪華です。飾りは？
- 【5】海鮮入りフカヒレスープ。想像と違った白いスープちゃんとしてました
- 【6】手作りパリパリ餃子。これは評判良かった。お替りは勘弁です
- 【7】麻婆豆腐 本場麻辛四川風。これは美味しい
- 【8】酢豚。これは普通かな盛付がちよっと
- 【9】青椒肉絲。これも王道です。普通
- 【10】季節野菜炒め。青菜炒め美味しい
- 【11】高菜炒飯。お替りOKでした
- 【12】自家製杏仁豆腐。食べたかな？



当日の昼 松原君が心臓で救急車で運ばれ、急遽欠席です。大事に至らず良かった。お互いに若くないので体には気をつけましょう！飲み放題で見たこと無い紹興酒飲み過ぎで酔っ払いが多発、帰りの電車で終着駅まで行った方もボリュームとお味は皆さん満足でした。良い年忘れができて良かった！来年頑張りましょう！！



日時：2013年12月23日（祝月）
場所：名古屋JRタワーズガーデン
出席者：荒川、坂野、坂口、坂本、服部、早川、松原
荒川メ、服部メ、早川メ、松原メ



服部庄三

12月23日名駅セントラルタワー前の広場にて、今年で11回目の恒例「名古屋YMCAクリスマスキャロル」が開催されました。今年も新ビル工事の為イルミネーションは中止されていましたが、通りがかりの多くの人たちが足を止め、100名を越すサンタクロースの歌声に聞き入ってくださしました。クリスマス雰囲気を盛り上げるエレクトーンの前奏曲に続き、5曲の合唱、そして皆と一緒に3曲を歌い約40分、寒い中ひと時のクリスマス気分を満喫しました。18時からと19時からの2回ステージを終え、無事年末を締めくくりました。



DBCコーナー（オータムフェスタ）



京都東稜ワイズメンズクラブ 大槻裕樹
11月23日京都YMCAオータムフェスタにて東北物品の販売をさせていただきました。

オータムフェスタは、京都YMCAのリトリートセンター委員会が中心になってリトリートセンターを知ってもらい利用を高める目的で毎年ワイズメンズクラブ協力のもと春に「夜桜フェスタ」秋に「オータムフェスタ」と2回開催しています。各クラブは食べ物などを出展しほとんどを参加費2000円で食べ放題となっています。一部有料のものもあり、その一つとして販売しました。

ワイズメンバー含め400名弱の参加があり、うどん 肉まん 焼き鳥 等々各クラブ得意の料理が並びます。わが東稜クラブは、寒い季節なので「ぞうすい」を企画 小出石シェフ（ワイズ）の出番です。その横で少し場所をもらって、販売をしました。

さすがワイズのメンメンあまり宣伝しなくても、チラシを見て立ち止まり、「ナンデ東稜が？」との質問。グランパスさんの話をすると、みんな納得して買ってくれます。東稜メンバーも帰り際に協力してくれて、それなりにさばけました。

売り上げとして4万円弱の売り上げになりました。今後も機会あれば協力させて頂きたいと思います。又来年2月には10周年でお世話になりますが、その時にも場内での販売もどうかという声もでています。実行委員会には私の方から依頼をしておきますので、グランパスさんが販売頂けたらと思っています。ご検討ください。



陶芸教室 その2

服部庄三



11月号に載せました陶芸教室の素焼きが出来上がり、11月30日に絵付けをおこないました。あいにく荒川君は所用で出席できませんでしたが、後日作業をする予定です。絵付け前にサンドペーパーで角を取り、形を整えます。その後思い思いの釉薬で色を付けますが、まだまだ土の色です。これが焼きあがると黄瀬戸や織部などの色が出て、思い通りの仕上がりになるかが勝負。焼き上がりは来年。乞うご期待です。



が勝負。焼き上がりは来年。乞うご期待です。

YMCAたより

連絡主事 坂本清則

新年明けましておめでとうございます。山が動き出した昨年でしたが、今年はその山を、到達すべき目標に向けて着実に移動させていく年にしなければなりません。大きな山ですから、必ずしもスムーズに動くとは限りませんが、計画に従って慎重に動かしていきたいと思います。

今年の干支は馬ですが、しなやかに力強く駆け抜けるサラブレッドよりも、忍耐強く一途に荷を引く使役馬こそが、今年の名古屋YMCAの姿でありたいと思います。人のお役に立つ働きを第一に、コツコツと歩みます。皆さんもぜひ一緒に、荷を引き馬を後押しして、共に歩いていただきますよう、心からお願いいたします。

その他

1. 今月の誕生日

happy birthday

松原 好香（17日）

阿部ゆか子（30日）

congratulation!

2. 例会等出席状況

No.	氏名	12 / 1 第一例会	12 / 18 第二例会	12 / 23 キャロル
1	阿部 一雄	○		
2	荒川 恭次	○	○	○
3	坂口 功祐	○	○	○
4	佐藤 壽晃			
5	信田伊知郎		○	
6	下村 明子		○	
7	高田 士嗣		○	
8	坂本 清則	○		○
9	服部 庄三	○	○	○
10	早川 政人	○	○	○
11	坂野 清治	○	○	○
12	松原 誠	○	○	○
13	三井 秀和		○	
14	吉田 一誠	○		
15				
16				
	計	9	10	7



2013年チャリティーラン写真集

11月2日（土）開催のチャリティーランは11月ブリテンの誌面都合により掲載できませんでしたので、改めて新年号に写真掲載します。

